

1月14日

主催：青少年育成部会 協力：八雲小学校PTA、八雲児童館、生活環境部会、ボーイスカウト目黒8



新年お楽しみ会

1月14日 八雲小学校

八雲小PTA副会長 岩田 宜久

2018年1月14日、今年も八雲小学校校庭にて新年お楽しみ会が盛大に開催されました。

朝方は寒さが身に染みましたが、新たな1年のスタートに相応しくすっきりとした快晴で非常に気持ちのいい日でした。イベントの運営に参加された地域の皆さんの想いに応えるかのような天候に、改めて新年お楽しみ会が地域の人々を結びつける大事なイベントであると感じました。

これまでは気軽に餅つきに参加させていただき、お雑煮を食べて美味しいな、と感じることが主のイベントでした。子供たちが楽しそうに遊び、餅つきしている姿を見て、ほのぼのとしたいい光景だな、と気楽に感じていたように記憶しています。



八雲児童館たいこクラブの子どもたちが声を合わせて演奏

子供たちのいつにもまして迫力のある太鼓の演奏から始まり、昔遊びに没頭する子供たちの笑顔、ちょっと不思議なスタイルでお餅を搗く先生、想いのこもったお雑煮、幼児や小学生が嬉しそうに搗く姿など、どこをとっても気持ちのいい素敵なイベントだと改めて感じました。



PTAのおとうさん達が餅つきの下ごしらえ

今年PTA運営部として開催する側に回らせていただき(と言ってもどこまでお役に立てたか自信がありませんが...)、多くの人の想いに支えられてこの新年お楽しみ会が運営されていることに気づきました。子供たちの笑顔のため、地域みんなの喜びのため。

そんな温かい心が当たり前のように運営に協力している皆さんのペースにあることに、八雲の地域の温かさ、結びつきの強さを垣間見たような気がします。



大きなかるたやコマ回し、羽根つきなど昔からの遊びも楽しみました



地域の皆さんの優しさがにじみ出ている誰でも参加できる素敵なイベント、それがこの新年お楽しみ会だと思います。そんな素敵なイベントに、地域を支える一員として来年以降も参加していきたいと思えます。

そして事前の準備に始まり当日の設営から最後の片付けまでご尽力いただきました北澤会長、宮田さんを初めとする地域の皆様お疲れ様でした。

素敵なイベントをありがとうございます。また来年もよろしくお祈りします！！



小さなお子さんには大人が手助けしてトットントットントットン



二人で仲良く「よいしょ!」



親子仲良く行儀よく、いただきまーす。美味しいね

2月4日



最後は全員参加の「パン食い競争」

2月4日、八雲体育館で西部地区スポーツ大会が開催されました。

八雲体育館での開催は2年ぶりとなります。

ニュースポーツ体験

午前中はニュースポーツや障がい者スポーツでパラリンピック競技のポッチャを体験しました。参加の方は皆さん初めての体験、丁寧に指導を受け何度かやるうちに楽しさが分かりました。



子どもや大人も参加した八雲チーム



意外と難しい「輪投げ」



「スナッフゴルフ」



障がい者スポーツでお馴染みの「ポッチャ」も体験



的を狙って えい! 「シャッフルボード」

住区対抗ミニ運動会

午後は各住区が工夫をこらしたミニ運動会で交流をもちました。毎年寒い時期に開催される行事ですが、体も気持ちも温かくなりました。



目隠してボールけり



ボールを落とさないようにカニ歩き



紙コップでボールを受け渡し



デカパンをはいて大玉転がし

2月15日

主催 生活環境部会 協力 八雲児童館

新一年生交通安全教室

生活環境部会長 坂川玲子

1月に大雪の日があり例年より寒い毎日が続キインフルエンザも大流行し心配していましたが、今日は春のような暖かい日で恒例の新一年生の交通安全教室を催すことができました。今年は約50名位参加でした。

初めに図書館でアニメのビデオを見て、警察の方から交通安全のルールやマナーを聴き、その後体育館で模擬信号機による正しい横断歩道の渡り方を練習しました。みんな一生懸命に練習していました。



お巡りさんから交通ルールをお勉強



右・左・右を確認して、手を挙げて渡ります

保護者への説明会が終わるまで八雲児童館の先生に遊んでいただき楽しいひとときを過ごしていました。4月から元気に事故のないよう今日の練習を守って登校してほしいと願っています。

ご協力くださった区交通安全課、碑文谷警察、八雲児童館の先生方ありがとうございました。最後に八雲住区住民会議から図書券を贈らせていただきました。